

# Les mercredis de Pégase

PÔLE PILOTE DE FORMATION DES ENSEIGNANTS  
ET DE RECHERCHE POUR L'ÉDUCATION

## Les stratégies les plus efficaces sont-elles toujours les plus élaborées ?

par Fanny Ollivier,  
enseignante-chercheure en psychologie cognitive et  
différentielle, Université d'Angers

Nous sommes tous amenés à choisir des stratégies dans notre vie quotidienne et professionnelle. Au cours de leur cursus scolaire, les enfants et les adolescents acquièrent des connaissances et développent des compétences qui permettent à leurs stratégies d'évoluer. Dès l'école maternelle, les enfants disposent d'un répertoire de stratégies qui va continuellement s'enrichir. Les élèves vont donc régulièrement devoir choisir une stratégie. Mieux comprendre comment se fait le choix d'une stratégie suppose de s'intéresser aux caractéristiques des tâches, des individus, et des stratégies elles-mêmes. A travers l'exemple de l'utilisation des doigts en calcul, nous interrogerons les critères de choix qui conduisent à utiliser une stratégie ou à en changer.

Mercredi 22 novembre, 14h-16h (10h en Guyane)

EducLab de Chambéry

Lycée Gaspard Monge 119 avenue Marius Berroir 73000 Chambéry

En présentiel, inscription obligatoire avant le 15/11 :

<https://bit.ly/3LZhw5i>

En visioconférence : <https://bit.ly/45CP18x>

[polepilote-pegase.fr/mercredis-de-pegase/](https://polepilote-pegase.fr/mercredis-de-pegase/)

[@PolePegase](https://twitter.com/PolePegase)

Inscription :

